

Absender: Mike und Jonas
Althöflein

Hausbrunn, am 04.12.2023

Betreff: #meinWeinviertel-Potenziale und Verbesserungen

Liebes Team der Leader Region Weinviertel Ost,

unsere Namen sind Mike (12J.) aus Katzelsdorf und Jonas (12J.) aus Althöflein. Wir besuchen die 3a in der Mittelschule Hausbrunn und haben dank unserer Deutschlehrerin Frau Strasser von dem Aufsatzwettbewerb **#meinWeinviertel** erfahren. Unsere Klasse hat gehört, dass wir nicht nur die Chance haben, tolle Preise zu gewinnen, sondern auch die Gelegenheit erhalten, unsere Gedanken über das Weinviertel zu teilen.

Am meisten schätzen wir die schöne Natur, die größtenteils unberührt ist. In den Wäldern erleben wir reine Luft, da dort nur wenige Fahrzeuge unterwegs sind. Außerdem finden wir die fruchtbaren Äcker, die unsere Heimatregion bietet und für unsere Landwirtschaft stehen, besonders. Zudem kann man durch unsere Wanderwege ausgiebige Wandertouren starten und nebenbei die Ruhe genießen. Auch finden wir es bemerkenswert, dass praktisch jede Ortschaft eine Kirche hat, auch wenn einige von ihnen dringend renoviert werden müssten.

Trotz all dieser Vorzüge möchten wir die andere Seite nicht außer Acht lassen und aufzählen, was wir nicht cool finden. Erstens ist man hier leider an ein Auto gebunden, da die Verfügbarkeit der öffentlichen Verkehrsmittel sehr begrenzt ist. Deswegen sollte man mehr öffentliche Verkehrsmittel beauftragen. Noch dazu schafft dies eine umweltbewusstere Mobilität. Außerdem sind wir für den Bau weiterführender Schulen, da es unser Meinung nach davon zu wenige gibt, um den Bedürfnissen der Schüler und Schülerinnen gerecht zu werden. Es wäre auch cool, wenn wir mehr Freizeitparks hätten, da es im Weinviertel sehr wenige gibt. Auch darf man nicht vergessen, dass viele Menschen täglich nach Wien fahren müssen, um zu

ihrer Arbeitsstelle zu gelangen. Deshalb sollte man mehr Arbeitsplätze in unserer Region schaffen.

Wir sehen den Aufsatzwettbewerb als eine Chance, nicht nur auf die Schönheiten unserer Region hinzuweisen, sondern auch konkrete Verbesserungsvorschläge zu machen.

Wir sind gespannt auf euren Feedback und senden herzliche Grüße aus dem Weinviertel!

Mike und Jonas